

Realizarán actividades en todo el país por el Día de la Ciencia Cubana

Image not found or type unknown



La Habana, 10 enero (RHC) Las jornadas para celebrar el Día de la Ciencia Cubana el venidero 15 de enero, se extenderán hasta el próximo mes de abril, lo que evidencia la impronta de la efeméride establecida en 1990 en virtud del legado del Comandante en Jefe Fidel Castro.

Por sus relevantes resultados científicos, tecnológicos e innovadores, La Habana será la sede del acto central por la memorable fecha, a propósito de la efemérides.

Autoridades del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (CITMA) anunciaron que sus actividades nacionales incluyen este mes la ceremonia de entrega de premios y reconocimientos: la Orden Carlos J. Finlay, máxima distinción del Gobierno cubano a nacionales y extranjeros por sus

aportes al desarrollo de la ciencia en beneficio de la humanidad.

También el Premio Nacional de Innovación y los Especiales, de todos los cuales salen los que otorga la Academia de Ciencias de Cuba (ACC) a los resultados de la investigación científica.

Además, un taller de intercambio con las Sociedades Científicas y su contribución, otro relacionado con la Ciencia Joven por el desarrollo sostenible y el encuentro de la ACC por la jornada como tal.

De acuerdo con la propia fuente, en febrero está prevista la reunión de la Comisión Nacional de Categorías Científicas y las de Tecnológicas, y la organización de un taller para la presentación del Informe de la Organización de la ONU para la Educación, la Ciencia y la Cultura.

En el mes de abril, se realizará el acto de entrega de los Premios CITMA a Estudiantes Investigadores, Jóvenes Investigadores y Jóvenes Tecnólogos.

Igualmente, desde febrero a abril, acontecerán eventos y reconocimientos en provincias y talleres de socialización de experiencias en los Consejos Técnicos Asesores y Científicos.

Las provincias de Matanzas y Villa Clara obtuvieron la condición de Destacadas en esta especie de emulación por el acto nacional del Día de la Ciencia Cubana, instituido en 1990, tres décadas después de que el Comandante en Jefe Fidel Castro esbozara las bases de la política de formación humana y desarrollo profesional-científico del país.(Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/282287-realizaran-actividades-en-todo-el-pais-por-el-dia-de-la-ciencia-cubana>



Radio Habana Cuba